

17枚の  
広報写真で振り返る  
2017年



1 1月4日、九十九島動物園で「チーター」の一般公開が始まりました

2 1月22日、3月末で55年の幕を閉じる佐世保市民会館で「ありがとうコンサート」が開催されました

3 2月19日、4月から船越小に統合される庵浦小の閉校式で全校生徒8人による記念演奏が行われました

4 4月1日、市制施行115周年を記念し、本市の未来に向けた8つのリーディングプロジェクトについて、朝長市長が講演を行いました

5 3月29日、日本遺産を巡る「海軍さんの散歩道」の歩き初めが開催され、4月から本格スタートしました

6 5月1日、三川内焼窯元はまげん祭りが開催され、陶祖神社で恒例の「はまげん供養」が行われました

7 6月29日、「させば移住サポートプラザ」が新みなとターミナル(新港町)に移転オープンしました

8 7月6日、25日、九州北部豪雨災害に伴い、佐世保市緊急消防援助隊(延べ26隊85人)を朝倉市等に派遣し、救助活動などを行いました

9 7月26日、佐世保港が「国際旅客船拠点形成港湾」の指定を受け、朝長市長が国土交通大臣から「指定書」の交付を受けました

10 7月23日、50mを全力疾走するイベントが四ヶ町アーケードで初開催され、約200人が参加しました

11 8月9日、元宝塚歌劇団雪組トップスターの早霧せいなさんが市長を表敬訪問し、活動予定などを報告しました

12 8月14日、本市出身で元ミスユニバース日本代表の宮本エリアナさんを佐世保観光名誉大使に任命しました

13 9月1日、V・ファレン長崎の高田明社長が市長を表敬訪問しました。V・ファレン長崎は来季のJ1昇格が決まっており、活躍が期待されています

14 10月8日、本市出身で世界で活躍するパークジョニストの小川慶太さんを佐世保観光名誉大使に任命しました

15 10月20日、22日、20周年を迎えたYOSAKOI「させば祭り」が開催され、史上最多202チームの踊り子が市内13会場で熱い演奏を披露しました

16 10月29日、佐世保初の短編映画祭が中央公民館等で開催され、三ヶ町アーケードでは映画関係者がレッドカーペットを歩き、大きな拍手が送られました

17 11月3日、龜山八幡宮の大祭「佐世保くんち」が行われ、松浦公園では島瀬町による面立などの奉納踊りが披露されました